

Der Empfang für den Silber-Helden

RINGEN Am vergangenen Freitag ist Samuel Scherrer nach Hause zurückgekehrt. Der Doppel-Vize-Europameister wurde in Willisau im kleinen, coronakonformen Rahmen empfangen.

Nach der Silbermedaille bei der EM 2020 in Rom und Bronze beim Individual World Cup im Dezember in Belgrad hat Freistilringer Samuel Scherrer vergangene Woche in Warschau mit dem neuerlichen Gewinn von EM-Silber zum dritten Mal innerhalb von gut 14 Monaten Edelmetall bei einem internationalen Grossanlass erobert. Am vergangenen Freitag bereiteten ihm seine Familie sowie Vertreter des Verbands Swiss Wrestling und der RC Willisau Lions einen würdigen Empfang im kleinen Rahmen. Auch der Willisauer Stadtpräsident André Marti war unter den Gratulanten. Lange Zeit zum Geniessen des sensationellen Erfolgs bleibt dem 24-Jährigen nicht. Der nächste wichtige Wettkampf steht schon an. **SEITE 17**



Etwas müde, aber übergücklich: Der nun zweifache Vize-Europameister Samuel Scherrer wurde am Freitag im kleinen Rahmen in Willisau begrüsst. Foto **Joe Bossert**